

*Niemand weiß, wann die Reise endet.
Wir sind dankbar für den gemeinsam zurückgelegten Weg.*

Der DEHOGA Hessen Kreisverband Frankfurt am Main
trauert um

Anton Wüstefeld

Er war uns über viele Jahrzehnte Freund, Wegbegleiter, Ideengeber und Partner. In seinen zahlreichen Funktionen hat er die Hotellerie in Frankfurt am Main – auch weit über die Grenzen hinaus – mit persönlichem Engagement stark beeinflusst und mitgeprägt. Wir werden ihn stets in dankbarer und freundschaftlicher Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt der Familie, den Angehörigen und Freunden von Anton Wüstefeld.

Frankfurt am Main, im Mai 2024

Die Mitglieder und der Vorstand
des Hotel- und Gastronomieverbands DEHOGA Hessen,
Kreisverband Frankfurt am Main